

Escrito por Gety Pavez Vidal

Lunes, 16 de Marzo de 2015 13:39 -



En conferencia de prensa, realizada este viernes 13 de marzo, el Alcalde de Peralillo Fabián Guajardo León, en compañía de importantes viñas de la zona y el encargado del Roseo de las viñas, anunció los pormenores de una vendimia que año a año crece más. El alcalde

Peralillano nos trajo a la memoria los inicios de esta fiesta e indicó...

“Recordemos que la fiesta de la vendimia en Peralillo, nace hace seis años como una vendimia solidaria, en la cual su principal objetivo era recolectar fondos para la reconstrucción pos terremoto del 27 de febrero, sin embargo, se ha transformado en una importante oportunidad de negocios, turismo, distracción y encuentro familiar... agregó además “quiero invitar a todos a visitar y disfrutar de nuestra fiesta, nuestro Parque municipal es un lugar precioso, con un ambiente natural, apropiado y atractivo para disfrutar de un buen vino y un buen trozo de carne. Por otra parte en esta fiesta les contaremos sobre una gran noticia que tiene que ver con nuestro parque, siempre es importante recuperar nuestro entorno y edificaciones, por ello gestionamos los recursos para restaurar la casona que existe al interior del parque municipal”.

Al ser consultado sobre los artistas y valores del ticket indicó... “la idea es que este al alcance de todos, me explico, el valor de un ticket para cuatro degustaciones más copa y ticket casino ENJOY Colchagua \$ 5.000.- y los artistas, bueno, ya todos saben la calidad del grupo Noche de brujas, éxito en viña este año, una tremenda banda que nos permitirá disfrutar y bailar junto a ellos, por otra parte Luis Jara, todos los días lo vemos animando el Matinal de Mega, musicalmente es del gusto de las mujeres y es un tremendo artista, para que andamos con cosas. Ahora bien, no es menos importante y digno destacar, en nuestra fiesta estarán con música en vivo

Escrito por Gety Pavez Vidal
Lunes, 16 de Marzo de 2015 13:39 -

durante todo el día, reconocimiento que hay que tener por nuestros artistas, por lo tanto la fiesta está garantizada y lo más importante que es gratis, así puede ir toda la familia”. Puntualizó el Alcalde

MOMENTO ESPECIAL un momento especial y emotivo se vivió con Don Cesar Munita, coordinador del Rodeo de las viñas, quien con lagrimas en los ojos esbozó el recuerdo de su hijo, con quien compartió este sueño de realizar un rodeo para aquellos que como él lo expuso... “este rodeo es para que puedan correr los que no son oficiales, ni aficionados, sino aquellos hombres que trabajan el campo. Agregó ...”quiero agradecer a todos los que hacen posible esto y especialmente al alcalde que mantiene esta tradición, y me siento muy contento y emocionado ya que el rodeo llevará el nombre de mi hijo”. Puntualizó Munita

La fiesta de la vendimia les espera este 28 y 29 de Marzo en el parque municipal de Peralillo, solo tienes que asistir y disfrutar... 14 viñas, 36 stand gastronómicos, 22 de artesanía y 14 de juegos infantiles y variedades, Peralillo así te quiero!!